

Secretaría de Educación y Fundación Azteca afianzan alianzas para beneficiar a la juventud

- Más de 2,500 jóvenes participan en los Webinars educativos.
- Esta alianza busca tener un impacto en los jóvenes a través de la educación y prevención.

Tegucigalpa, Honduras, 19 de abril de 2023.- El ministro de Educación, Profesor Daniel Esponda, sostuvo una reunión con la directora general de Fundación Azteca Guatemala-Honduras, Maribel Rincón, con el propósito de impulsar el arte en la juventud, explotación sexual, trata de personas y cibercriminos por medio de la educación.

Con esta iniciativa se busca principalmente impactar directamente en los jóvenes, a través de la enseñanza y la prevención; estableciendo alianzas encaminadas a promover, el arte, la conciencia ecológica y la prevención.

Para afianzar estos aspectos se realizarán cuatro eventos webinars anuales, en alianza con Fundación Azteca y la Secretaría de Educación, tocando temas de interés para la juventud, donde se impulse el arte, con la participación de más de 2,000 estudiantes de diferentes centros del país.

Durante el encuentro el titular de Educación y la directora general de Fundación Azteca, abordaron la importancia de apoyar el Programa Nacional de Orquestas Sinfónicas y el Programa Nacional de Cultura Deportiva.

Al respecto, el ministro de Educación, Daniel Esponda, manifestó, que esta alianza es de mucha alegría “nosotros estamos muy interesados a que fundaciones responsables como la del grupo Azteca, puedan involucrarse en los temas educativos para garantizar el derecho a la educación y mejorar las condiciones del sistema, pero sobre todo identificar esos talentos que tiene nuestra sociedad, pero que lamentablemente no se han explotado”.

El titular de esta Secretaría de Estado, hizo un llamado a las fundaciones y organizaciones No Gubernamentales a que trabajen en el tema educativo, teniendo en cuenta que la Secretaría de Educación, tiene sus puertas abiertas y que son bienvenidos a la construcción del Plan de Refundación en el sector Educación para el bien de las niñas y niños.

Por su parte Maribel Rincón directora general de Fundación Azteca en Guatemala y Honduras, indicó que se está trabajando a favor de los jóvenes tocando temas de prevención y que se estará apoyando a la Secretaría de Educación en los diferentes proyectos que están en la mira de la Fundación Azteca.

Asimismo, agregó que se está trabajando fuertemente en el Concurso Nacional de Dibujo; “Que viva nuestro Lago de Yojoa”; donde participan más de 500 niños de escuelas enviando su dibujo; con la finalidad generar conciencia social ecológica para el cuidado del lago y además promover el talento de las niñas y niños, realizando la premiación en el mes de mayo.

Datos de interés

La Fundación Azteca Honduras, es una organización sin ánimo de lucro, que funciona en el país desde el año 2021 y trabaja en la implementación de proyectos ecológicos, salud, educación de la mano con los diferentes sectores de la sociedad hondureña.



Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.